

Eine kleine Vorratskammer?

Deine Idee stellt sich als richtig heraus. Die Kombination passt und lässt den Mechanismus der Tür knarren. Das schwere Steintor schwingt leicht auf und lässt sich von dir öffnen. Noch während du die Steinplatte wegdrückst, erkennst du den Lichtschein von Fackeln dahinter und dich überkommt ein Gefühl der Erleichterung. Es müssen deine Eltern sein, die dich suchen und endlich gefunden haben.

Als du die Türe weit genug geöffnet hast, um hindurch zu blicken, bleibst du fassungslos stehen. Mit offenem Mund starrst du auf den sich dir bietenden Anblick.

Statt deiner Eltern oder eines anderen Weges in die Freiheit findest du vor dir eine kleine Kammer – eine Art Vorratskammer. Voller Schalen, Fässern und morscher Kisten, in denen sich vergangene Lebensmittel, zerfallene Stoffe, oder Zierrat aus verrostetem Metall befindet.

Verärgert über die verlorene Zeit begibst du dich wieder in den langen Gang und suchst ihn akribisch ab. Du musst etwas übersehen haben. Eine Geheimtür, eine Falltür, irgendetwas.

Doch du findest nichts. Du gehst zurück in die Vorratskammer und lässt dich mutlos auf den Boden sinken. Wie willst du es hier nur wieder herausschaffen?

Dein tränenverschleierter Blick trifft auf eine Schriftplatte auf einem Regal hinter ein paar Schalen. Wieso ist dir das nur nicht schon früher aufgefallen?

Als du die Schalen auf die Seite schieben willst, bemerkst du, dass sich vier Schalen nicht verschieben lassen. Sie lassen sich aber leicht eindrücken. Verwundert kümmerst du dich aber erst um die Texttafel. Dort steht:

Diese 40 Onza*, oder 640 Adrame* schwere Schale besteht aus Gold, Silber, Messing und Zinn. Sie enthält dreimal so viel Silber wie Gold, dreimal so viel Messing wie Silber und dreimal so viel Zinn wie Messing.

Du siehst an dem Regal unter den Schalen etwas eingraviert: Unter der ersten Schale steht „Gold“, unter der zweiten „Silber“, unter der dritten „Messing“ und unter der vierten „Zinn“. Neben den Schälchen stehen Onza- und Adrame-Gewichtstücke. Du könntest darauf wetten, dass es sich hier auch wieder um einen geheimen Mechanismus handelt.

* Onza und Adrame sind alte mexikanische Gewichtseinheiten